
Câmara Municipal de Jaguariúna 
 

 

INDICAÇÃO Nº 085/2014 

 

 

Indico à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, para que 

seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando de Sua 

Excelência, junto à Secretaria Responsável, providenciar a retirada das abelhas na 

Ponte da linha férrea, localizada na Rua Amoreira, no Bairro Roseira de Cima. 
 

 

JUSTIFICATIVA 

 
 

O motivo desta indicação é de muita importância, pois muitos 

munícipes tem procurado esta Casa para solicitar este pedido. No local citado muitas 

pessoas, inclusive crianças estão sendo picados com frequência e até mesmo, 

chegando a ir parar no hospital pelo excesso de picadas. Sabemos que existe uma 

Secretaria Responsável para atender estes moradores que necessitam da retirada das 

abelhas o mais rápido possível. 

Desta forma, acredito que o Senhor Prefeito e o Departamento 

Responsável, não pouparão esforços para garantir a segurança tão almejada pelos 

munícipes da nossa linda Cidade. 

Gabinete do Vereador A.R.T. 27 de março  de 2014.  

As.)VEREADOR ÂNGELO ROBERTO TORRES – NEGUITA TORRES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 01 de abril corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 02 de abril de 2014. 

 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 

 

 

 


